

L'Indépendant, 08/03/24

Les Angles : adieu Antonin



Antonin (à droite) conduisant le premier téléski.

Antonin nous a quittés à l'aube de ses 95 ans, sans jamais abandonner son village. Fils de Jacques et Adèle Canal, agriculteurs, il a grandi aux côtés de ses trois sœurs et ses deux frères. Resté pour s'occuper de l'exploitation agricole et de ses parents, avec sa sœur Mathilde, son quotidien a été alors rythmé par le dur travail de la terre, les labours, les foins, les pommes de terre, les vaches, son cheval pour le débardage du bois, semaine après semaine, année après année. Antonin, c'était cet homme discret, affable, minutieux, homme de conviction pour qui le travail bien fait avait son importance, prompt à sourire et à partager sa bonne humeur, sa casquette vissée sur la tête. On pouvait le rencontrer se promenant dans le village, de la place du Castell, au chemin du Soula, sur la plaine agricole, du Ragat à la Mouillère, arpentant ces terres et cette montagne qu'il aimait et qu'il savait apprécier. Avec lui, s'efface une part de l'histoire de la commune qu'il a accompagné dans sa transformation de petit village rural de montagne vers la station de tourisme que nous connaissons aujourd'hui. Pionnier parmi les pionniers, dès l'hiver 1964, il a troqué sa casquette pour un bonnet et a conduit téléski et télésiège nouvellement installés, rejoignant l'été l'équipe communale. C'est tout un village, son conseil municipal, les différents conseils d'administration, qui adressent à Mathilde, sa sœur, à André, son frère, à ses neveux, nièces, parents et alliés, leurs plus sincères condoléances.